
《夜間例会》　　　　点鐘１８時
・点　鐘　矢島高明会長
・ソング　それでこそロータリー

【会長報告】
　本年度最後の夜間例会、多くの会員皆様にお
集まり頂き誠に有難うございます。親睦活動の
五十嵐委員長はじめ委員の皆様には準備設営に
いつもご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。
　先程中里（昌）パスト会長から「矢島さん、どうだ
い」とお声掛け頂き嬉しくなりました。ほっとし
ているような寂しいような…でも寂しい方が多
いかなという話をさせて頂きました。「それでい
いんだよな」「一生懸命やったからかな」と。微力
ながら、皆様のご協力を賜ったお蔭で無事一年
を終えることが出来そうです。残すところは本
日含めて３回。今夜ははしゃぎ過ぎて問題を起
こさないようにしたいと思います。懇親会では
お酌に参りますので避けずに受け取って頂けれ
ば幸いに存じます。よろしくお願い致します。
　

【幹事報告】
　２１・２８日はクラブ協議会。２日間の発表順は
調整出来ますので私か事務局にお申し出下さい。
矢島会長はもうすでにうるうるきている状態で
す。美味しいお酒を注ぐ時には涙も入っちゃう
かもしれませんがその辺はご容赦下さい。
　

【出席報告】無届欠席・ＭＵなし 中里（忠）出席向上委員長
　
　
　
　

【ＳＡＡ報告】なし

◎ニコニコＢＯＸ
本日計０円、累計額９２８，０００円。
◎２１日例会当番は鳥居、内沼会員です。

・閉会点鐘　矢島（高）会長
　

◎司会および挨拶：五十嵐親睦活動委員長
　年度最後は委員長が司会をする事になってい
たようなので本日は私が司会を務めます。今年
度はコロナもだいぶ落ち着き、親睦ゴルフ、納涼
会、クリスマス会、親睦旅行、合同ゴルフと、コロ
ナ以前と同じような活動が出来、今回は、久々に
大円卓の設営となりました。年間１３回の委員
会を開催しました。会長に負けずに委員もお酌
に回りたいと思っております。一年間有難うご
ざいました。※親睦活動委員、前に並ぶ。
◎演奏：津軽三味線
　小山貢治様と貢治（こうじ）会の皆さん
 「津軽じょんから節」ほか
　 アンコール曲「あどはだり」※津軽弁で「おかわり」

◎挨拶：矢島（高）会長
　どうしても三味線を聴きたいという私の要望
を叶えて頂き感謝申し上げます。これからの人
生で三味線を聴くことがあった時は、今日のこ
と、ＲＣで皆さんにお世話になったことをたぶ
ん思い出すと思います。素晴らしい演奏を有難
うございました。一年間楽しく、そして厳しくし
て頂きました会員の皆様方に御礼申し上げます。
◎乾杯：土屋パスト会長
　特等席で演奏を聴かせて頂き、「いい席だな」
と思っていたら乾杯の挨拶をやれと（笑）。矢島
年度もあと２回。来たる馬場年度もクラブがま

すます発展しますように。また、親睦活動委員
の皆様にもお世話になりました。皆様のご健勝
とクラブの発展を祈念して、乾杯！
◎歓談・食事　※五十嵐酒造より日本酒一升差し入れ。

◎大締め：馬場会長エレクト
　和気藹々の本当に楽しい夜間例会でした。矢

島会長は最後の直線２００ｍ、私はこれから走る
ところ。昔は足は速かったので「絶対オレは負け
ない。１位で帰る」という気持ちでいられました。
ＲＣの一年を前に同じ気持ちになれないだろう
かとちょっと思いました。矢島年度、有難うご
ざいました。今後共よろしくお願い致します。
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■小山貢治（おやまこうじ）様プロフィール：
　海外滞在中に出会った人達が自分の人種や
国、その故郷が生んだ音楽に誇りを持っている
事を知り「日本人として誇れるものを」と、日本
の伝統芸能・津軽三味線を本格的に始める。
ＮＨＫ紅白歌合戦をはじめ世界柔道やメジャー
リーグの開幕セレモニーほか様 な々舞台で演
奏。北島三郎、石川さゆり、布施明、氷川きよし
ほか多数の芸能人と共演。駿河台大学で三味
線指導も行う。教員免許を活かした丁寧な指
導が好評で「日本の芸事を習う１００選」など雑
誌や新聞でも紹介される。※飯能市内でも教
室を開いており、１０／２９には飯能市市民会館
大ホールで演奏会が予定されています。


